

Proteja su negocio y su gente con auditoría

Escrito por Amairany - 21/12/2018 16:35

<https://wmpics.pics/di-PSBUKVNE.jpg>

La auditoría siempre ha sido una parte importante del éxito comercial, pero el aumento reciente y continuo de las regulaciones está haciendo que sea una necesidad que se reconozca más fácilmente. Cuando la auditoría es interna y se usa estrictamente para la integridad de la empresa, puede haber más propensión a aflojar. Pero cuando se ejercen presiones externas, que conllevan la posibilidad de multas y multas muy pronunciadas, hay más razones para asegurarse de que cumple con las normas. En este artículo analizamos cómo las empresas pueden mejorar los negocios y proteger a los empleados mediante auditorías para la salud y seguridad en el trabajo.

Seguro, no lo siento

Hay una variedad de beneficios derivados de dirigir un barco más estricto a través de una mejor auditoría, pero uno de ellos merece estar en la parte superior de la lista: Salud y seguridad en el trabajo. Mantener un entorno laboral sano y seguro significa empleados más sanos y seguros, lo que significa menos días de enfermedad, mejor productividad y una mejor experiencia laboral en general.

Más allá de esos beneficios de sentido común, crear y mantener un lugar de trabajo saludable y seguro tiene los mismos propósitos que cualquier otro tipo de cumplimiento, uno de los cuales es evitar juicios. El litigio sobre temas de salud y seguridad está fuera de control. Todos hemos visto noticias sobre algún cliente que se desliza deliberadamente y cae dentro de un negocio para demandarlo. También hay un montón de demandas similares que son válidas.

El potencial de daño o lesión está en todas partes si nos fijamos lo suficiente. Un rincón afilado, una alfombra suelta o una acción de la línea de montaje que se da por sentado. Es responsabilidad de todos los negocios hacer su debida diligencia, al descubrir y rectificar cualquier causa potencial de daño o lesión a la que sus empleados puedan ser sometidos durante su jornada laboral.

Más que dinero

Entonces, en la era de la regulación en la que vivimos, es justo y apropiado que se formulen un bloque de regulaciones para la protección de los seres humanos involucrados en una empresa, y no solo las cuentas de la empresa y los accionistas. Después de todo, sin un grupo saludable de personas para realizar los trabajos involucrados en hacer que el negocio funcione, no hay negocio.

Mantenerse alejado de los problemas y evitar juicios costosos no debe ser nuestro único motivador para auditar los problemas de salud y seguridad. Todos somos personas y debemos hacer todo lo posible para ayudar a otras personas cuando y donde podamos.

Protección de auditoría

La auditoría financiera protege su negocio de varias maneras. En primer lugar, ayuda a evitar incidentes en primer lugar. Si se descubre que una alfombra está suelta, se asegura y se revisa en el futuro, el tipo de compra nunca tendrá la desventura de tropezarse con ella. Lo que significa que no se lastimará y no demandará a la compañía por negligencia de seguridad.

En segundo lugar, sus auditorías brindan protección contra reclamaciones no demostradas. Cuando tienes un registro de que la alfombra se revisó dos veces al día y nunca se reportó como suelta, el tipo que dice que se tropezó con ella cuando no había nadie alrededor para ver pierde algo de credibilidad. Pero ese tipo de auditoría estricta y mantenimiento de registros solo proviene de las soluciones de cumplimiento y en esto el software de auditoría correcta, es de gran apoyo.

=====